

PHILOSOPHIE-AG für Jahrgang 5 und 6

WAS IST GLÜCK? | WO ENDET DIE WELT? | GIBT ES GUT UND BÖSE? | WAS IST ZEIT? | BIN ICH HEUTE DERSELBE MENSCH WIE VOR 2 JAHREN? | IST LÜGEN IMMER FALSCH? | WAS IST WIRKLICH? | WAS IST EIGENTLICH GERECHT? | SIND MENSCHEN MEHR WERT ALS TIERE? | WAS PASSIERT NACH DEM TOD? | WARUM IST FUßBALL SO VIELEN LEUTEN WICHTIG? | WAS IST DER SINN DES LEBENS? | WARUM GLAUBEN MENSCHEN AN GOTT? | WO ENDEN DIE GANZEN FRAGEN?



Stellst du dir manchmal solche oder ähnliche Fragen? Denkst du oft nach über komplizierte Dinge? Diskutierst du gerne mit anderen über Probleme des Lebens?

Dann könnte die Philosophie-AG etwas für dich sein! Philosophieren heißt, den Fragen des Lebens nicht auszuweichen, sondern sich mitten hinein zu begeben. Auch wenn die Gefahr besteht, dass immer neue Fragen dabei entstehen... Im besten Fall bringt Philosophie Orientierung im eigenen Denken.

Und weil man ja nicht die ganze Zeit nur reden und denken kann, wird auch mal gespielt oder ein kurzer Film angeschaut.

TERMINE: 1) Freitag, 26. April; 2) Freitag, 7. Juni - jeweils 13.20 Uhr bis 16.30 Uhr

Ein kurzes Vortreffen findet am Dienstag, 23. April in der 2. großen Pause in Raum B01 statt. Dort besprechen wir auch, welche Themen euch besonders interessieren. Falls ihr da nicht gut könnt, aber trotzdem gerne teilnehmen wollt, könnt ihr auch nur kurz vorbeischaun oder euch über eure Klassenlehrkräfte anmelden. Ihr könnt mir auch eine Mail schreiben: r.hanf@hg-gym.de

Lehrkraft: Roland Hanf